
ATA DA CENTÉSIMA DÉéiÚ
:5S:AO..}ECiSLATiVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, EM

Aos sete dias do mês

Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. .As quatorze horas e
quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, nq qual registraram presença Adeli Sell,
Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, André Carús, Cassio. Trogildo, Felipe ,Camozzato, Idênir
Cecchim, José Freitas, Jogo Bosco 'Vaz, . Luciano Marcantânio, Matiro Pinheiro,' Mendes
Ribeiro, Mânica Leal e Paulo Brum. Constatada a existência,de quórum, o Presidente declarou
abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão,, registraram presença Cassiá Carpes, Clàudio
Janta, Comandante Nádia, Dr. Goulart, Dr. .Thiago, Femanda Melchionna, Jogo Carlos Nedel.

Marmelo Sgarbossa, Mauro Zacher, Márcio Bens Ely, Pauzinho Motorista, Reginaldo Pujol,
Ricardo Gomes? Roberto Robaina, Rodrigo Maroni e Tarciso Flecha Negra. A MESA, foi
encaminhado o Prometo de Lei do Legislativo n' 278/17 (Processo n' 2556/17), de autoria de
Felipe Camozzato. A seguir, o Presidente concedeu a palavra, em TRIBUNA POPULAR.:a
Valter Ferreira da Salva, Presidente do Sindicato dos Empregados Motociclistas e Ciclistas, em
Veículos de Duas ou Três Rodas, Motorizados ou Não, de Porto Alegre, Grande Porto Alegre
e Região, que se pronunciou acerca da forma indireta de autuação de multas pela Empresa
Pública de Tmnspone e Circulação. Em continuidade,; nos termos do artigo 206 do Regimento,
Aderi Sell e Cassiá Carpes manifestaram-se acerca doassunto tratado em Tribuna Popular. Os
trabalhos foram suspensos das quator:e horas e trinta e nove minutos às quatorze horas e
quarenta minutos. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram-se Adeli Sell, André Carús, Cassiá
Çarp€1s= .João.Basco Vaz, .Idenir'Cecchim, Felipe Camozzato e Cassio Trogildo. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciaram-se Femanda Melchionna, Aldacir Oliboni. Idenir
Cecchim, Felipe Camozzato, Luciano Marcantânio, Paulo Brum, Márcio Bens : Ely, Mauro
Pinheiro e Cassiá Carpas. Na oportunidade, foi apregoado Requerimento de autoria de Felipe
Camozzatõ, solicitando renovação de votação para a Emenda n' 02 aposta ao Prometo de Lei
Complementar do Executivo n' 0 1 5/17(Processo n' 2981/1 7). Também, foi apregoado o Ofício
n' 1 875/1 8, do Prefeito,encaminhando o Projeto de Lei Complementar do Executivo n' 0 1 7/17
(Processo n' 3 1 09/1 7). Em PAUTA, Discussão Preliminar, ,estiveram,.em 2' Sessão, os Projetos
de Lei Complementar do Legislativo n"; 044 e 045/17 e os Projetos dç Lei do Legislativo B's
285, 301,. 302, 303, 263 e 306/17, estes dois últimos discutidos por Ade]i Se]]. As dezesseis
horas e trinta e dois minutos, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. convocando os

vereadores para a próxima sessão ordinária. Os trabalhos foram presididos por Cassiç) Trogildo
e Maufo Pinheiro.e secretariados por Mauro Pinheiro. Do que foi lavrada a presente Ata, que,
após distribuída e aprovada, será assinada pelo
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